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Spunta la terza via nella lotte-
ria per l'ospedale unico del Ve-
neto Orientale. Così si inizierà
da capo con studi e voti. Anche
ieri non si è deciso di fatto nul-
la. L'ospedale per il momento
non sarà a Portogruaro e nep-
pure San Donà, forse in un sito
nell'area che potrebbe essere
tra Ceggia, Noventa, Torre di
Mosto e San Stino.

La conferenza ha votato infi-
ne uno studio su costi e benefi-
ci di uno dei tre siti conside-
rando Sandonatese, Porto-
gruarese e area baricentrica.
Duro il direttore generale Car-
lo Bramezza che però ha detto
no, chiedendo l'indicazione di
siti precisi. «Anche questa vol-
ta non è stato deciso nulla, ab-
biamo perso un’occasione e
oggi stesso invierò in Regione
la programmazione di ospeda-
le su due sedi con il taglio dei
doppioni». Allora il sindaco di
Fossalta di Portogruaro, Nata-
le Sidran, ha chiesto che sia la
conferenza incaricata dello
studio fra Sandonatese, Porto-
gruarese e area centrale, paga-
to dagli stessi Comuni. E que-
sta è stata la proposta votata.
La mediazione potrebbe esse-
re individuata dunque in que-
sto quadrilatero, baricentrico
rispetto ai due centri più popo-
losi che aspiravano alla nuova
struttura sanitaria.

Tensioni ancora forti ieri in
conferenza dei sindaci sanità,
nella sede di Vegal in via Ci-
metta a Portogruaro. Sono ser-
vite numerose pause per cal-
mare i primi cittadini, in parti-
colare quello di San Donà, An-
drea Cereser, e quello di Caor-
le, Luciano Striuli, rispettiva-

mente presidente della Confe-
renza dei sindaci e presidente
della Conferenza dei sinda-
ci-sanità, che si sono scontrati
più volte.

Duro il commento del sinda-
co di Fossalta di Piave, Massi-
mo Sensini: «Qui non siamo a
decidere dove fare una gelate-
ria, ma della salute dei cittadi-

ni e non si trova un accordo. È
profondamente sbagliato
quanto sta accadendo. La sini-
stra ha di fatto votato a favore
del Portogruarese, mentre io,
Forcolin e Camillo Paludetto
di Torre di Mosto abbiamo di-
feso il Sandonatese».

Convitato di pietra sembra
essere ancora il vice sindaco di

San Donà, dimissionato tra le
polemiche, Oliviero Leo, che
un anno fa premeva per il voto
su San Donà sostenendo sem-
pre ci fossero i numeri per por-
tare a casa il risultato in confe-
renza. Adesso le cose si com-
plicano. Il sindaco di San Do-
nà, Andrea Cereser, ha incassa-
to la settimana scorsa il no sul-

la sua proposta di voto ponde-
rato che considerasse il nume-
ro di abitanti nel voto, mentre
sul sito di San Donà, indicato
anche dalla commissione tec-
nica regionale, non si trova
una convergenza.

Da Musile, Forcolin ha pro-
posto persino un ballottaggio
tra Ceggia e San Stino incas-
sando il vonto contrario dei
colleghi: «Hanno deciso di
non decidere», ha detto il sin-
daco di Musile, «in modo ver-
gognoso Cereser ha buttato all'
aria un'occasione unica. Ha
detto no anche al voto secco
tra San Donà e Portogruaro.
Potevamo decidere a casa no-
stra e invece non è stato fatto».
Cereser non è d'accordo: «Le
sue proposte sono tutte state
respinte, mentre sono lieto
che su quella di integrare lo
studio fatto fin qui con altri da-
ti mancanti, senza lanciare la
monetina, ci sia una conver-
genza, anche se lui si è astenu-
to e l'Asl è stata purtroppo con-
traria. Forse Forcolin vuole im-
postare così la sua campagna
elettorale, ma questi sono i ri-
sultati».
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SANDONà

AVeneziaespone
ilfotografoBarbuto
■■ Mostrafotograficaed’arte
aVeneziadal10ottobrea
palazzoZanardi.Espone
AntonioBarbutodiSanDonà,
fotografoufficialedellaguardia
difinanza,elafotografa
emergenteAnnalisaGuglielmi.

SANDONà

SeminariodiKapap
conilmaestroNardia
■■ Saràperlaprimavoltaa
SanDonàsabato,dalle9.30alle
13edalle14alle16.30,e
domenicadalle9.30alle13, il
maestroAviNardiaperun
seminariodiKapap
combattimentofacciaafaccia.

JESOLO

Premioallavoro
perGianlucaStefani
■■ La“Stefani Impianti”di
GianlucaStefanipremiatadalla
CameradiCommerciodi
Venezianell’ambitodella
41esimaedizionedella
“premiazionedellavoro,del
progressoeconomicoe
dell'innovazione”allaScuola
GrandediSanGiovanni
Evangelista.

JESOLO

Apertalaterrazza
“dogfriendly”
■■ Terrazzaregina,ancora
apertadopolastagionela
terrazzadogfriendlydel lido
cheospitagliamiciaquattro
zampe.

in breveStallo per l’ospedale unico
Bramezza parte con i tagli
Tensione tra sindaci ieri alla conferenza Sanità. Chiesto un nuovo studio sul sito
Infuriato il direttore dell’Asl 10: «Via i doppioni a San Donà e Portogruaro»

L’affollata conferenza dei sindaci della Sanità che si è tenuta ieri a Portogruaro (foto Tommasella)
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